



ERZBISTUM
BERLIN

■ EVANGELISCHE KIRCHE
Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz
■

**An die Eltern der Religionsgruppen
an der**

Linden-Grundschule
05G14

**Abteilung Religionsunterricht
Erzbischöfliches Ordinariat**

Mathias Bröckl
Schulrat i.k.A..

Ahornallee 33, 14050 Berlin
Telefon (030) 2045483-32
Fax (030) 2045483-15
religionsunterricht@erzbistumberlin.de

**Arbeitsstelle für Evangelischen
Religionsunterricht Spandau**

Holger Hespern
Beauftragter für Evangelischen
Religionsunterricht

Schönwalder Str. 24, 13585 Berlin
Telefon (030) 336 21 42
Fax (030) 336 22 07
aru.spandau@ekbo.de

Berlin im Juli 2022

Sehr geehrte Eltern,

wir danken Ihnen herzlich für Ihr Interesse am Religionsunterricht, das Sie mit der Anmeldung Ihres Kindes bewiesen haben.

An der Linden-Grundschule erwartet Sie ein besonderes Projekt:

Religionsunterricht in konfessioneller Kooperation!

Das ist ein großes Wort für eine einfache und gute Idee: Evangelischer und katholischer RU stehen sich nicht gegenüber, sondern kooperieren in *einem* Fach!

Ein gemeinsam erarbeitetes Curriculum stellt sicher, dass die Kernthemen beider Kirchen unterrichtet werden und lässt außerdem Gestaltungsraum für viele weitere spannende Fragen. Zwei Lehrkräfte arbeiten Hand in Hand und nutzen damit ihre Ideen und Möglichkeiten in der gemeinsamen Arbeit voll aus.

Die Themen des Lehrplans werden jeweils aus beiden „Blickwinkeln“ beleuchtet, sodass die Schülerinnen und Schüler einen breit gefächerten Blick auf die Besonderheiten des „typisch Evangelischen“ und „typisch Katholischen“ erhalten. Daneben stehen zahlreiche Themen, wie zum Beispiel das Judentum, der Islam oder biblische Geschichten, die nach wie vor von den Kindern erforscht und von Herrn Shakunle (evangelisch) und Herrn Brömmling (katholisch) vermittelt werden.

Auch der Religionsunterricht in konfessioneller Kooperation ist offen für *alle* Kinder und völlig unabhängig von Religionszugehörigkeit und weltanschaulichen Überzeugungen. In unserem Unterricht haben alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, sich auszutauschen und das jeweils andere kennen zu lernen. Der Religionsunterricht ist ein Bildungsangebot und hilft den Kindern dabei, sich eine eigene Meinung zu bilden, über Glaubensinhalte nachzudenken und eigenen Fragen nachzugehen.

Wenn Sie Fragen zu unserem Projekt haben, schreiben Sie uns bitte unter den oben angegebenen Mailadressen oder sprechen Sie die Religionslehrkräfte direkt an.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Hespern
Beauftragter für Ev. Religionsunterricht

Mathias Bröckl
Schulrat i.K.A., Erzbischöfliches Ordinariat